LOS PARTICIPANTES EN LOS TALLERES DE IGUALDAD EXPONEN SUS TRABAJOS ASTESANALES EN EL CASTILLO DE LUNA

María de los Ángeles Sánchez inauguró el viernes día 30 esta muestra de trabajos artesanales, que se incluye en el programa de clausura de los talleres y Aulas Abiertas que Igualdad ha impulsado a lo largo del curso

Hasta el próximo miércoles día 4 de junio, estará abierta al público en el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna la exposición de los trabajos artesanales de algunos de los talleres que la Delegación municipal de Igualdad desarrolla a lo largo de todo el curso.

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, fue la encargada de inaugurar esta muestra, que se incluye en el programa de actos diseñado por Igualdad para clausurar las distintas Aulas Abiertas y talleres 2007/08.

María de los Ángeles Sánchez, que estuvo acompañada por la delegada Laura Castellano, quiso agradecer la participación y compromiso de los alumnos y alumnas que han tomado parte en todos los talleres, al mismo tiempo que destacó la colaboración y el trabajo realizado por los monitores que han impartido estas clases.

La muestra, que podrá ser visitada por cuantas personas lo deseen en horario de once y media de la mañana a una y media de la tarde y de seis de la tarde a las nueve de la noche, recoge trabajos de los alumnos y alumnas de los talleres de Corte y Confección, Óleo, Bolillo, Mantones, Telares, Cerámica, Restauración de muebles, Bisutería y Talla de Verduras y Frutas.

Además de animar a todos los vecinos a que visiten esta exposición en la que se pueden ver la calidad y variedad de los trabajos que los alumnos y alumnas llevan a cabo en estos talleres, María de los Ángeles Sánchez invitó a todos los participantes al acto que se celebrará el viernes 6 de junio, y en el que todas las personas que han tomado parte en algunos de la talleres y Aulas Abiertas tendrán la oportunidad de compartir una fiesta convivencia que se llevará a cabo a partir de las ocho de la tarde en la caseta municipal de "La Espuela". Aprovechando esta cita, los alumnos y alumnas de talleres de Bailes de Sevillanas, Guitarra, Coro, Pilates o Bailes de Salón podrán demostrar en el escenario el resultado del trabajo realizado a lo largo de todo el año.

María de los Ángeles Sánchez recordó que en el transcurso de este acto se harán entrega de los diplomas acreditativos a todos los alumnos de los distintos talleres, tanto a los que exponen sus trabajos en la muestra, como a los que intervendrán en la fiesta convivencia, así como a los alumnos de los talleres que por sus características no pueden exponer ni realizar actuaciones, como son los de Inglés, Alemán, Yoga, Auto maquillaje y Psicología.

Por otro lado, la delegada de Igualdad también recordó que dentro de los actos de clausura de los talleres, también se incluye la representación de la obra "Humor sin palabras" que los participantes del Taller de Teatro de Igualdad ofrecerán a las ocho de la tarde de este miércoles día 4, en el salón de actos de la Casa de la Cultura y Juventud.

Rota, 2 de junio de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es